

浪江町立小・中学校 合同休校式が 行われました

4月8日、浪江町立小・中学校合同休校式が、なみえ創成小・中学校体育館において行われました。休校となったのは幾世橋小学校・請戸小学校・大堀小学校・荻野小学校の小学校4校と浪江中学校・浪江東中学校・津島中学校の中学校3校です。

出席した関係者は各校での思い出を語るとともに、歴史や伝統を次世代に引き継いでいく誓いを新たにしていました。



惜別の思いとともに校旗を返納

春の全国交通安全運動 出動式を行いました

5月10日、浪江町地域スポーツセンターにおいて、2019年春の全国交通安全運動出動式を行いました。

出動式は、双葉警察署、浪江町の各交通安全団体や防犯パトロール隊と合同で行い、式終了後には、国道6号沿いで交通安全啓発活動を実施しました。

..... ■ 運動スローガン ■

「とび出さない いったんとまって みぎひだり」

..... ■ 年間スローガン ■

「みんながね ルール守れば ほら笑顔」



一致団結して



気持ちも新たに



皆さまの身の回りにある楽しい話題、
いっぷう変わった話題などの情報を募集しています。

問 企画財政課情報統計係
☎ 0240(34)0241

浪江町内 「交通事故死者ゼロ 3000日」達成

4月16日0時をもって、町内での「交通事故死者ゼロ3000日」が達成されました。

翌17日には浪江町役場本庁舎において、浪江町交通対策協議会に対する表彰状の伝達式が行われ、式終了後には、町内の交通安全意識向上のための取組について、話し合いが行われました。

町民の皆さん、引き続き「交通事故死者ゼロ4000日」を目指し、交通安全に努めましょう。



交通事故の撲滅を目指して

花 火と夜桜のコラボレーション なみえ春まつりが開催されました

4月6日、請戸川リバーライン周辺を会場として、「なみえ春まつり」が開催され、約1,500人が来場しました。

会場には露店が軒を連ね、来場者は、なみえ焼そばや唐揚げ、韓国料理といったグルメを思い思いに味わっていました。また当日は、桜が見頃を迎え、会場一帯は、澄んだ青空に映える満開の桜を見上げる多くの人でにぎわいました。フィナーレを飾ったのは、夜空に輝く色鮮やかな花火。ライトアップされた桜並木との見事なコラボレーションに、会場からは、大きな歓声と拍手が沸き起こりました。



笑顔あふれるステージイベント



桜を眺めながら食事を満喫



浪江の夜空を彩る大輪の花

平成31年 自衛官募集相談員 委嘱式を行いました

4月26日、平成31年自衛官募集相談員委嘱式を浪江町役場本庁舎で行いました。

浪江町長と自衛隊福島地方協力本部長の連名にて、自衛官募集相談員に、横山さんが委嘱されました。

自衛官募集相談員は、自衛官確保のために、個人の意思に基づいて、自衛官志願者に関する情報の提供や広報に関する活動を行っています。

このたび委嘱された相談員は、これから2年間、自衛官募集活動を行います。

震災の記憶を後世へ

北幾世橋内匠町地区では、震災の記憶の伝承とふるさとの復興を願い、地区内にある愛宕堂の境内に「大震災内匠町復興祈念碑」を建立し、3月16日に除幕式を行いました。

式に先立ち、参加者全員で、震災の影響で亡くなった方々に向けて黙とうをささげました。その後、あいさつに立った祈念碑建立委員会の森藤委員長は、震災の記憶を後世に伝えるとともに、内匠町地区で過ごした日々を思い起こす「よりどころ」として祈念碑を建立したことなどを話しました。



復興への思いを胸に祈念碑を囲んで



委嘱された相談員の横山さん（中央）